

Hoy, en la sesión de control al Gobierno en una pregunta a la ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfico

## El PP no permitirá que Sánchez y su Gobierno condenen a Galicia a ser una isla energética

- El senador del PP por Lugo, José Manuel Balseiro, formula en su primera participación en el Pleno de Senado, una pregunta sobre las medidas que piensa adoptar el Ejecutivo para corregir la exclusión de Galicia del corredor de hidrógeno verde
- El senador lucense condena la “falta de voluntad” del Gobierno de España por defender la inclusión del tramo Guitiriz-Zamora entre los proyectos de interés comunitario, convirtiéndolo en el único proyecto español excluido de la última convocatoria

07 de mayo de 2024.-

- El senador del Grupo Parlamentario Popular por Lugo, **José Manuel Balseiro**, ha dejado claro en la que ha sido su primera intervención en el Pleno de la Cámara Alta que el Partido Popular no permitirá que Sánchez y su Gobierno condenen a Galicia a ser una isla energética.
- Balseiro se ha dirigido a la vicepresidenta tercera y ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfico, Teresa Reibera, para preguntarle qué medidas piensa adoptar su Gobierno para corregir su error y evitar que Galicia quede fuera del corredor de hidrógeno verde; después de que el tramo Guitiriz-Zamora se haya convertido en el único proyecto español excluido de la última convocatoria de iniciativas de interés comunitario y, en consecuencia, perdiese la oportunidad de financiación con fondos europeos.
- El senador lucense ha recriminado a Ribera que “no se ciña a lo que se le pregunta”. Con su respuesta, “no sabría decirle a los gallegos que es lo que está haciendo el Gobierno de España” en relación a este asunto. Sin valorar la acción del Gobierno en otros territorios, Balseiro ha explicado que “la acción de Gobierno en Galicia, en esta materia, no es que estuviera mal, estuvo muy muy mal” porque “el único proyecto que ha quedado fuera de fondos europeos ha sido el de Galicia”.

- El popular ha recordado que “hay empresas esperando por este proyecto en Arteixo, As Pontes o Cerceda”. Por ello, ha pedido a Ribera que se comprometiera, si el proyecto queda fuera en futuras convocatorias y no obtiene fondos europeos, a que lo financie el Gobierno de España”.